

Protokoll:

Rm Schumann-Dreyer spricht sich dafür aus, die vorhandenen Grünflächen im Bereich der Pfaffendorfer Höhe so weit wie möglich zu erhalten. Herr Bg. Flöck erklärt, dass die als Anlage 1 beigefügte Planalternative in der Bürgerversammlung vorgestellt worden sei. Er hält es für sinnvoll, dass die Fraktionsvorsitzenden im Rahmen eines gemeinsamen Gespräches noch einmal über die künftigen Festsetzungen des Bebauungsplanes informiert werden. Rm Ackermann hält es für sinnvoll, einen Spielplatz im Rahmen der Konzeption in die Planfestsetzung mit aufzunehmen. Herr Bg. Flöck erklärt, dass 61 zu einem entsprechenden Abstimmungsgespräch einladen wird.

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.